

LANDTAGSNEWS

von Nina Eisenhardt am 03. Mai 2019

Liebe Freundinnen und Freunde,

auch der zurückliegende April war für mich vollgepackt mit spannenden Terminen, Gesprächen und Begegnungen. Dazu gehörten als ganz besonderes Highlight für mich meine ersten beiden Reden vor dem Plenum des Hessischen Landtags.

Das BAföG muss zum Leben reichen!

In der Plenarsitzung am 4. April hatten wir GRÜNE eine Aktuelle Stunde unter dem Titel „BAföG weiter verbessern für mehr Chancengleichheit – Orientierungsstudium in Hessen erleichtern, besondere Lebenssituationen stärker berücksichtigen“ beantragt. Derzeit wird die BAföG-Gesetzgebung überarbeitet. Doch die vom Bund geplante Reform geht nicht weit genug. Angela Dorn hat als unsere GRÜNE Ministerin im Bundesrat erfolgreich beantragt, dass die Aufnahme des Orientierungs- und des Teilzeitstudiums ins BAföG geprüft werden. Beides ist für Studierende, die auf das BAföG angewiesen sind, sehr wichtig und fördert deshalb die Chancengerechtigkeit.



Meine Rede: https://nina-eisenhardt.de/?post_type=post&p=605

Wahl der neuen Präsidentin der TU Darmstadt

Auf Antrag der AfD gab es am 4. April auch eine Aktuelle Stunde zur Wahl von Professorin Dr. Tanja Brühl zur neuen Präsidentin der Technischen Universität Darmstadt. Mit ihrem Antrag zeigte die AfD ihr fehlendes Verständnis für demokratische Wahlen und die Autonomie unserer Hochschulen. Ich habe das dann gern nochmal erklärt.

Meine Rede: https://nina-eisenhardt.de/?post_type=post&p=603

Ein unvergnüglicher Termin – Grundsteinlegung Terminal 3

Und ja, es gibt auch Termine, die mir wenig Vergnügen bereiten. Dazu gehörte die Grundsteinlegung für das Terminal 3 des Frankfurter Flughafens Ende April. Denn es ist nicht nur für mich und die Menschen im Kreis Groß-Gerau klar: Wir brauchen nicht noch mehr Flugverkehr in unserer Region und der Planet hat auch genug. Deshalb waren wir GRÜNE strikt gegen den Ausbau. Dafür aber gab und gibt es keine parlamentarischen Mehrheiten. Was bleibt, ist der Kampf gegen den Fluglärm, wofür wir auf Bundesebene neue Regeln brauchen. Zumindest für die Ruhe in der Nacht gibt es mit der Bundesratsinitiative von Tarek Al-Wazir für höhere Bußgelder bei Verstößen einen Lichtblick. Und die Koalition ist sich einig: wir wollen einen S-Bahn-Anschluss für Terminal 3, damit nicht auch noch die Belastung durch den Kraftverkehr durch 20 Millionen Passagiere mehr im Jahr unnötig zunimmt.



Herzlichen Glückwunsch Thomas Winkler!

In der Stichwahl Anfang April setzte sich Grünen-Kandidat Thomas Winkler gegen den bisherigen Rathauschef Heinz-Peter Becker (SPD) durch und wurde mit 56,5 Prozent zum neuen Bürgermeister Mörfelden-Walldorfs gewählt. Auf Becker entfielen 43,5 Prozent. Ich gratuliere Thomas Winkler auch auf diesem Wege sehr herzlich zu seinem Wahlsieg, wünsche ihm viel Erfolg im neuen Amt und freue mich auf die Zusammenarbeit mit ihm als künftigem Bürgermeister!

Europawahl am 26. Mai

Ich bin mir sicher, der Termin steht bei euch allen fett im Kalender: Am 26. Mai wählen wir ein neues Europäisches Parlament. Wir wollen als GRÜNE Europas Versprechen auf eine gute Zukunft für unseren Kontinent erneuern. Dafür kommt es auf jede Stimme an!

////////// Anmeldung zum Newsletter unter: <https://gruenlink.de/1lel>

Ich freue mich über Anregungen
an kontakt@nina-eisenhardt.de

Eure 

